

***Das
Leitbild
von
wienXtra***



Die Vision von wienXtra

Was wir wollen

Wien ist eine lebendige Stadt und Lebensraum für viele Menschen. Durch diese Menschen wächst, wandelt und entwickelt sich Wien.

Kinder und junge Menschen sind für die Stadt besonders wichtig. Sie gestalten ihr Leben, ihre Zukunft und damit die Zukunft der Stadt.

wienXtra begleitet und stärkt sie auf diesem Weg.

Die Mission von wienXtra

Was wir tun

wienXtra arbeitet für

- Kinder
- junge Menschen
- Erwachsene, die mit Kindern und jungen Menschen leben und arbeiten

Und das in enger Zusammenarbeit mit der Stadt Wien, als ein wichtiger Partner in der Kinder- und Jugendarbeit.

wienXtra bietet

- Information, Beratung und Bildung
- Räume und Verleihservices
- Veranstaltungen und Workshops

Gut, einfach zu nutzen, günstig oder gratis.

Für Kinder und junge Menschen

Mit wienXtra

- beteiligen sich Kinder und junge Menschen am kulturellen, gesellschaftlichen und politischen Leben.
- entwickeln Kinder und junge Menschen Ideen und setzen sie um.
- informieren sich Kinder und junge Menschen über das Leben in Wien und ihre Möglichkeiten.
- entdecken Kinder und junge Menschen neue Fähigkeiten und entwickeln sich weiter.
- haben Kinder und junge Menschen mit anderen Spaß.
- treffen Kinder und junge Menschen auf Erwachsene, die sie unterstützen und sich für sie interessieren.

Für Erwachsene

Mit wienXtra

- bekommen Erwachsene, die mit Kindern und jungen Menschen leben und arbeiten, Bildung, Beratung und Information.
- wird die gemeinsame Zeit mit Kindern und jungen Menschen abwechslungsreich.
- wird das Wiener Bildungsangebot um Kinder- und Jugendthemen erweitert.
- wird die Wiener Kinder- und Jugendarbeit vielfältiger, vernetzter und lebendiger.

Die Werte von wienXtra

Wie wir arbeiten

Die Menschenrechte und ganz besonders die Kinderrechte leiten wienXtra.

Was Kinder und junge Menschen brauchen und wollen, was sie interessiert und wie sie leben, ist die Basis unserer Arbeit.

wienXtra als Organisation

wienXtra ist eine Organisation, die sich und ihre Angebote laufend weiterentwickelt. Die langjährige Erfahrung in der Wiener Kinder- und Jugendarbeit stärkt uns dabei.

Wir arbeiten in Teams, teamübergreifend und in Kooperationen. wienXtra hat fixe Standorte und mobile Einsätze.

Die Kompetenzen und Schwerpunkte unserer MitarbeiterInnen ermöglichen vielfältige, neue und einzigartige Angebote für Menschen in Wien.

Unser Handeln ist geprägt von Respekt, Wertschätzung und Engagement.

Motherhood

wienXtra ist eine Organisation für alle Kinder und jungen Menschen in Wien. Feste, Musik, Kino, Spiel oder Medien – wienXtra lädt ein, mitzumachen und die Stadt zu gestalten. Zehn Einrichtungen setzen Angebote von Veranstaltungen und Information bis zu Bildung und Beratung, und das günstig oder gratis. Für Erwachsene gibt's ein breites Bildungsprogramm.

wienXtra arbeitet mit der Stadt Wien und ganz besonders mit deren Fachbereich Jugend eng zusammen.



Medieninhaber und Hersteller: Verein wienextra, in Kooperation mit Stadt Wien – Bildung und Jugend.
Verlags- und Herstellungsort: Wien